



感染拡大防止にご協力ください



寒い寒いと思っていましたが、暦の上では2月3日に節分を迎え、4日は立春を迎えました。この立春を過ぎると少しずつ春が近付いてきます。来るべき春に向けて、寒い時期にしっかりと準備を整えていきたいです。さて、2月4日より、北京冬季オリンピック大会が開催されています。半年前に夏季オリンピックの東京大会が開催されたばかりで、日本中、世界中が大興奮に包まれた記憶が残っています。今回の北京大会には、150の国と地域が参加して109種目を競い合います。世界中から集まるアスリートたちの素晴らしいプレーと日本人選手の活躍を祈ります。

さて、本校の新型コロナウイルス感染症の発生に伴う対応について、ご理解ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。これまでも保健所や教育委員会と連携して、濃厚接触者の特定や校内の消毒作業等を行ってきましたが、感染状況を鑑み、1年生を2月9日（水）～2月13日（日）の5日間、学級閉鎖としました。ご家庭におかれましては、引き続きお子さまの健康観察を行い、発熱等のかぜ症状がある場合には、学校へご連絡いただきますようお願いいたします。保護者の皆さまにも大変ご心配をおかけしますが、何とぞご理解ご協力をお願い申し上げます。

(1) 学校への連絡について

- ・児童本人、同居のご家族がPCR検査を受けることになった時点で学校へ連絡をお願いします。
- ・児童本人、同居のご家族が濃厚接触者となった場合も、学校へ連絡をお願いします。
- ・検査結果については陰性・陽性にかかわらず連絡をお願いします。
- ・登校再開については、保健所及び医師の指示にしたがってください。

(2) 以下の場合は登校をお控えください。

- ・児童本人が陽性になった。（陽性と判明したその日～医師か保健所が登校を認めるまで出席停止）
- ・児童本人に発熱、体調不良がある。
- ・児童本人がPCR検査を受けることになった。
- ・児童本人が濃厚接触者になった。
- ・同居のご家族が発熱等により病院受診予定がある。
- ・同居のご家族がPCR検査を受けることになった。

(3) 毎朝検温して登校させてください。

※登校やPCR検査の件で判断に迷われる場合は、学校へご連絡ください。

<学習活動の変更>

- ・図書室の使用を当分見合わせる。
- ・児童による放送施設の使用を見合わせる。
- ・体育の授業における身体接触を避け、児童同士の間隔を1M以上確保する。

卒業式のテーマ決定

先日6年生が校長先生見てください！卒業式のテーマを決定しましたと、元気よく報告に来てくれました。紙に書いてあったテーマは「思い出を胸に未来へ翔け」でした。素敵なテーマです。卒業まであとわずかです。新しい中学校生活を胸に、小学校生活の一日一日を大切に過ごし、立派に巣立ってくれることでしょう。3月18日卒業式を、全校児童、全職員で心を込めて準備してまいります。



新1年生の入学説明会

来年度の新生説明会を2日に（水）行われる予定でしたが、コロナ感染予防対策のために、物品販売と書類の提出のみとさせていただきます。新1年生の保護者様には、現1年生から、手作りのプレゼントを、3年生からはマリーゴールド染めのマイトバッグのプレゼントをお預けしました。入学のしおりを見ていただき、何かお困りのことがありましたら、学校へご連絡いただきますようお願いいたします。



<現1年生からの手作りプレゼント>



<3年生のマリーゴールド染の様子>

オンラインで楽しむ工場見学

例年5年生は社会見学で鈴鹿市の本田工場へ出かけて、学習することが恒例でしたが、昨年度よりコロナの影響で、中止を余儀なくされてきました。そこで、5・6年生は8日（火）オンラインで、日産工場見学の体験をしました。教室からクルマができるまでの工程や、工場の特色をオンラインで、動画やクイズを交えながら、分かりやすく解説していただきました。通常は工場見学参加者だけが、いただける工場見学ハンドブックですが、今回特別に郵送していただきました。その資料を見ながら、授業を受ける事ができました。



令和4年度の教育課程

新型コロナウイルス感染症の収束が見えないところですが、現在来年度の教育課程を計画しております。

- 年度当初
 - ・令和4年度始業式・入学式4月7日（木）
 - ・4月24日（土）授業参観・PTA総会
 - ・4月19日（火）6年生全国学力状況調査
- 運動会 5月28日（土）
- 個別懇談会 夏季休業前（7月下旬）
- 社会見学 10月7日（金）社会見学1年生～5年生
- 前期終業式 10月14日（金）
- 後期始業式 10月17日（月）
- 修学旅行 6年生 10月21日（木）22日（金）
※3月中には年間行事予定（案）がお示しできればと考えております。

転出等の予定が生じたら

現在、令和4年度の児童数の状況を把握し、来年度の準備を進めております。転出等の予定が生じた場合には早めに学校までお知らせください。児童数の把握にご協力をお願いします。

すぐメール確認のお願い

感染症に関連して、学級閉鎖等、いつも急な対応をお願いし、ご迷惑をおかけしております。まだ感染拡大が止まる様子が見えません。今後も急な対応をお願いすることと思います。しばらくは、小まめにすぐメールの確認をお願いします。